
Data: 07/12/2020  

Videoconferência pela plataforma Google Meet  

Horário: 18h15min  
Assunto: Reunião Administrativa  
 

COORDENADOR(A) Renata R. Solio  

RESPONSÁVEL pela 

ATA 
Camila S. Hartmann 

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes 

PETIANOS 

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Caroline F. 
Conceição; Daniel Fagundes; Felipe V. Ferraz; Gabriela Tondolo 
Cabral; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine 
Mello Souza; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. 
Dotto;Nicole Adrielli M. Zemolin; Renata R. Soilo 

 

1. Ausências / Atrasos / Avaliação de justificativas: As petianas Natalia e Jéssica 
justificaram suas ausências por e-mail e WhatsApp  

2. Aprovação da ATA 29: a ATA 29 foi aprovada por unanimidade  

3. Atualizações: A petiana Camila não realizou atividades do PET durante o final de 
semana, exceto a organização do Interpet. As atualizações da petiana Carmem 
Eduarda estão em pauta. O petiano Daniel enviou os relatórios à tutora e participou do 
UFSM por um Dia. O petiano Felipe não possui atualizações, apenas informou ao 
grupo que irá participar da reunião de projetos na quinta feira dia 10 às 17h. A petiana 
Gabriela não possui atualizações, a petiana Giovanna G está organizando o Interpet 
e escrevendo os relatórios dos Eventos e do OdontOrienta. A petiana Carol iniciou a 
escrita do seu planejamento  e do roteiro para o AtualizaPET com residentes, a petiana  
Giovanna K. não possui atualizações e as atualizações da petiana Hanna estão em 
pautas. A petiana Luana está redigindo o relatório do projeto Circulação e o 
planejamento do AtualizaPET, está organizando o Interpet e está dando sequência na 
escrita do projeto dos materiais. O petiano Luiz participou do UFSM por um Dia e 
enviou o planejamento que está responsável à tutora. A petiana Marina participou do 
UFSM por um Dia, está escrevendo o relatório do UFSM por um Dia e o planejamento 
do Biossegurança, a petiana Nicole não corrigiu os documentos devolvidos pela tutora 
e realizou a postagem do documento convocando a nova petiana. A petiana Natalia 
enviou um email informando que ainda não gravou o IGTV mas assim que fizer irá 
enviar ao grupo, enviou os roteiros da vídeo aula de ART para a Professora Fernanda 
Ortiz e que obteve retorno e confirmação da Eva Torriani para realização de um 
AtualizaPET sobre óxido nitroso. Em resposta ao email, a petiana Nicole ficará 
responsável pelo vídeo aula de ART e a petiana Giovanna G. pelo AtualizaPET. A 
petiana Renata está dando sequência à escrita do projeto Feira de Profissões e 
recebeu os documentos da tutora. A tutora Luísa corrigiu os documentos e retornou 
aos petianos para finalização, na sua fala demonstrou preocupação em relação às 
justificativas de projetos de ensino do grupo e solicitou ao grupo que realize uma 
reflexão e discussão sobre para o ano de 2021.  

 



4. Dúvidas dos Relatórios e Planejamento: A tutora Luísa repassou ao grupo 
mensagem recebida no grupo de WhatsApp dos tutores na qual se informa que a data 
para envio dos relatórios provavelmente será até dia 31/12/2020. A petiana Camila 
questionou em relação à carga horária de cada planejamento para o ano de 2021 e o 
grupo definiu que cada petiano revisará os planejamentos com posterior reenvio à 
tutora. Em relação às dúvidas, definiu-se que o planejamento dos artigos de 2020 
totalizará 30 horas, dos IGTV de 2021 será somado 5 horas e do AtualizaPET X horas. 
Já no planejamento do Biossegurança para 2021 será adicionado a possibilidade de 
parceria com a liga de Biossegurança da UFSM e aspectos da realização da atividade 
serão modificados devido à pandemia. A petiana Hanna questionou qual data deve 
colocar como início e término no planejamento da Seleção de 2021 e o grupo definiu 
que todas as atividades terão início em 1º de março e término em 31 de dezembro, 
segundo orientações recebida de outros tutores. Em relação ao planejamento do 
projeto de Feira de Profissões, a petiana Renata adicionará as horas totais como 40 
horas. As demais dúvidas serão resolvidas na reunião extraordinária quinta-feira 10 
de dezembro às 18 horas.  

5. Relato UFSM por um dia: Na quinta-feira passada, dia 04 de dezembro de 2020, o 
petiano Daniel, a petiana Marina e o petiano Luiz estiveram online na sala do UFSM 
por um Dia das 16h até as 17h, aguardando os alunos, porém nenhum compareceu. 
Os mesmos apontaram terem ficado desapontados pela não adesão à atividade, mas 
aproveitaram para estreitar os laços entre si.  

6. OdontOrienta: Sexta feira dia 11 de dezembro às 16h os petianos Daniel e Camila 
realizarão a apresentação acerca do tema “Artigos científicos”. As novas datas de 
apresentação serão discutidas na reunião extraordinária de quinta-feira.  

7. CenaPET: A tutora Luísa questionou o grupo desejando saber quem tem direito a voto 
na CenaPET e qual o papel do grupo PET Odontologia referente à contribuição ao 
CenaPET. A petiana Giovana G. entrará em contato com a petiana Carine do PET 
Enfermagem, que era integrante do Cena PET, para questionar as dúvidas.   

8. Descubra UFSM: Na terça-feira passada, 02 de dezembro de 2020, a petiana 
Carmem Eduarda participou da reunião com os demais grupos PET’s e está 
responsável de organizar o material sobre os projetos OdontOrienta, Envelhecendo 
com saúde e Biossegurança. Provavelmente o espaço de apresentação do Grupo PET 
Odontologia no evento será no dia 16 de dezembro às 15h. Já em relação ao estande 
virtual do curso, a tutora Luísa responderá o coordenador Renésio informando que 
haverá petianos voluntários para atuar junto ao acadêmico bolsistas da Coordenação 
do Curso.   

9. InterPET: A petiana Gabriela irá realizar a fala sobre o ano do grupo e na reunião de 
quinta-feira serão discutidos os pontos relevantes.  

10. Nova petiana: As petianas organizadoras da seleção entraram em contato com a 
futura nova petiana Rafaela para planejar o acolhimento, a nova petiana informou que 
está trabalhando e demonstrou interesse e disponibilidade para adequar os horários. 
O grupo concordou com a entrada da nova petiana, ressaltando que são importantes 

a participação ativa e o cumprimento das 20 horas semanais.  

11. Dúvida bolsa: A petiana Renata entrará em contato com o Rafael da PROGRAD 
questionando-o se petianos bolsistas podem possuir vínculo empregatício.  

 



ENCAMINHAMENTOS:  

- Relato OdontOrienta do dia 11/12/2020  

- Relato reunião de projetos do dia 10/12/2020  

- Relato reunião extraordinária do dia 10/12/2020  

- Retorno Carine sobre CenaPET  (Giovanna G.) 

- Relato Interpet de dezembro 

- Retorno dúvida com Rafael (Renata)  

 

Próxima ATA/COORDENADOR/SUPLENTE: Nicole / Daniel / Marina  

REGISTRO DA REUNIÃO: 

 

 


